



Untersuchungsausschuss | 28.01.2019 | Nr. 043/19

Tim Brockmann: Endlich konstruktive Ausschussarbeit

Tim Brockmann, Obmann im Untersuchungsausschuss für die CDU-Landtagsfraktion, äußerte sich heute zu den ersten Zeugenvernehmungen:

„Es ist gut, dass nun endlich mit den Befragungen begonnen werden konnte – sie bieten als direktes Zeugnis bessere Erkenntnisse als die Information rein nach Aktenlage.“

Der bisher vernommene Zeuge zeigte sich gut vorbereitet, äußerte sich strukturiert und besonnen. Seine unaufgeregte und sachliche Schilderung über die damaligen Umstände im LKA war sehr informativ und zeigte, dass seinerzeit nicht alles rund lief und die Strukturen zum Teil nicht klar.“